

Suspensión de bombeo en el oleoducto Bicentenario por ataque explosivo

📅 julio 4, 2025 ⌚ 4:03 pm



[responsivevoice_button voice="Spanish Latin American Male" buttontext="Escuchar Noticia"]

El 4 de julio de 2025, el oleoducto Bicentenario —clave para el transporte de petróleo en el país— suspendió sus operaciones tras un ataque con explosivos en Tame, Arauca. Aunque no se reportaron víctimas, esta es ya la sexta agresión al oleoducto en lo que va del año. Cenit (filial de Ecopetrol) informó que el Ejército está asegurando la zona para permitir la intervención técnica, y se sospecha que el grupo insurgente ELN estaría detrás del atentado

El Tiempo en Popayán

VIERNES	SÁBADO	DOMINGO
23° 14°	24° 14°	24° 14°
8 - 26 km/h Humedad: 99%	13 - 34 km/h Humedad: 99%	10 - 29 km/h Humedad: 99%

METEORED

◀ ANTERIOR
Influencers llaman a la violencia en Somalia

SIGUIENTE ▶
Alcalde de Cúcuta y gobernador de Norte de Santander salpicados ...

Te Puede Interesar



MiLoto: resultado de HOY viernes 4 de julio de 2025
4 julio, 2025 // No hay comentarios



Barranquilla, sede de eventos globales y vitrina para la inversión:
4 julio, 2025 // No hay comentarios



Inician pagos del programa Colombia Mayor
4 julio, 2025 // No hay comentarios



Inician pagos del programa Colombia Mayor
4 julio, 2025 // No hay comentarios

